

vendredi 11 mai 2007 - Autun

<http://www.lejssl.com/actu/autun/20070511.JSA0107.html>

## COMMERCE ÉQUITABLE

Une économie au service de l'homme



En 7 ans, la Quinzaine du Commerce Équitable, qui se déroule actuellement jusqu'au 13 mai prochain, est devenue un événement incontournable dans toute la France. Des programmes sont préparés pour la promotion du commerce responsable. C'est ainsi que, mercredi en fin d'après-midi, dans le salon d'honneur de la mairie, un film a été projeté relatant les différentes étapes de la récolte jusqu'à la commercialisation du café produit en Bolivie.

Assistance restreinte pour cette présentation

Cette projection a été réalisée en collaboration avec Benoît Kubiak, chargé de mission sur le développement durable à la Communauté de

Communes de l'Autunois, et Justine, de l'association Equi'Max basée qui travaille sur la Bourgogne pour la promotion du Commerce Equitable et basée à Dijon.

Le but de ce film, sur l'évolution de la vie des petits producteurs de café en Bolivie, était de montrer que le commerce équitable est un partenariat commercial basé sur le dialogue, la transparence et le respect qui vise plus d'équité dans le commerce international. Il garantit au producteur une rémunération décente, de meilleures conditions de vie et un développement autonome. Il garantit aux consommateurs la traçabilité des produits, le respect des droits de l'homme et la protection de l'environnement.

Les produits, portant le label Max Havelaar, sont issus du commerce équitable. Ce commerce a pour but de permettre aux producteurs du Sud de vivre dignement de leur travail.

L'association Max Havelaar n'achète ni ne vend aucun produit.

En fin de réunion, les personnes purent goûter le café de Bolivie et d'autres produits issus du commerce équitable et portant le label Max Havelaar.